

**Periódico:** La Jornada.

**Título:** Pandemia y derecho a la educación.

**Tema:** Educación.

**Referencia:** La Jornada. EDITORIAL. (24 de enero de 2021). Pandemia y derecho a la educación. Recuperado de: <https://bit.ly/3zh15cj>

**Resumen:**

**Pandemia y derecho a la educación.**

Hoy se conmemora el Día Internacional de la Educación.

La emergencia sanitaria ha trastocado aspectos de la vida humana, con un impacto acusado en las actividades escolares.

La ONU alerta que un tercio de los mil 600 millones de estudiantes en el mundo no tienen acceso a la enseñanza a distancia.

En México, considerado un país de ingresos medios, la suspensión de las clases presenciales puso al descubierto las enormes brechas que ya existían.

La educación es un fenómeno eminentemente social.

El escenario de pandemia puede servir para cerrar las brechas digitales o de otro tipo que niegan este derecho humano a millones de niños y jóvenes.

**Responsable:** Berenice Verde Hernández.